


OPINIÓN

RED COMPARTIDA

¿SINDICATO O MAFIA?

En diversos momentos, los trabajadores mineros del municipio de Zimapán, en Hidalgo, han manifestado ser víctimas de extorsión por parte de liderazgos de un Sindicato del Cemento, que es encabezado por José Neri Ortega, que también es gobernador de los Pueblos Originarios del Edomex y empresario en minería y transporte, muy prolífico el hombre pues. La situación llegó ya a oídos del Congreso hidalguense, donde diputados como la morenista Alhely Medina Hernández pidieron que se lleven a cabo las averiguaciones correspondientes; además, porque a la misma organización gremial se le acusa de realizar bloqueos carreteros que han colapsado en días recientes las vialidades en el estado para obtener beneficios de carácter político y económico. Ojo, este mismo sindicato fue el que intentó poner en jaque al gobierno de Julio Menchaca en Hidalgo y presiona constantemente al del Edomex de Delfina Gómez. Hay dos asuntos con este sindicato: busca mantener el monopolio sobre las actividades de transporte del cemento y utiliza tácticas gansteriles para ello.

La presidenta Claudia Sheinbaum fue categórica. La carta del abogado de Ismael Zambada fue entregada a la Cancillería y será la Fiscalía General de la República, que tiene un expediente abierto, quien dé seguimiento y el martes próximo responda a los mexicanos lo que procede. Lo que nos cuentan en la FGR, es que no están muy de acuerdo con que la bolita haya caído en su área. De hecho, andan en llamadas con la Cancillería para revisar el caso. Nadie quiere tener en las manos esa "papa caliente", pero la estrategia de la defensa del presunto capo del cártel del Pacífico es clara. La cuestión es que aquí todos van a salir raspados, desde las autoridades norteamericanas, que no han respondido cómo se dio la captura del "Mayo" hasta todo el Gobierno mexicano que no tuvo nada que ver en dicha detención. El que nos dicen está nervioso, es el gobernador de Sinaloa, ¿por qué será?

La seguridad en el Estado de México parece tener un pico, una mejora ligera. Y esto nos lo comentan integrantes de cámaras de comercio que se reunieron en Toluca,

pero que no fueron recibidos por autoridades estatales. Quieren ser escuchados. Quieren que les brinden seguridad, pero por encima de todo, piden ser tomados en cuenta, ya que las autoridades de diferentes municipios, no les hacen caso. De hecho, nos mencionan que todos desean sumar en favor del Estado de México, pero es complicado cuando tienen a las autoridades estatales y municipales distantes.

¿Vamos a tener gasolina barata? No. ¿La vamos a tener en máximo 24 pesos? Tampoco. ¿Podrá Ivan Escalante y la Profeco frenar los precios en la época de verano que es cuando aumenta a nivel internacional? Esa es una buena pregunta. Recientemente, el funcionario pretendió negar incluso que hubo una propuesta para el paquete económico para 2025 de mantener un techo de 20 pesos al precio de la gasolina y el diesel y luego trató de justificar el gasolinazo de Sheinbaum. Al final, tuvo que reconocer que la única solución real es la reducción del IEPS a los combustibles. En el PAN piden reducir el impuesto en un 50% y permitir deducir el consumo de combustible contra el ISR. En México de IEPS e IVA se pagan al menos 10 pesos por litro. La solución del Gobierno es aventarle el problema a los gasolineros.

Por cierto, en el CEN del PAN nos dicen que Víctor Mendoza, hermano del alcalde de Benito Juárez, sigue sin aparecerse por sus oficinas y que es más fácil encontrarlo en las instalaciones de la colonia del Valle, ese es el rumor. Eso sí, nos cuentan, él no se puede acercar a los vecinos de City Towers que fueron quienes habrían retirado una demanda que tenían en su contra en octubre del año pasado. Mendoza podría convertirse en un problema en una alcaldía que históricamente ha sido parte de la oposición en la CDMX.

PD: Nos dicen que en las siguientes semanas varios políticos que se sienten solos y abandonados van a atender la invitación de afiliarse a SomosMX, el nuevo partido constitucionalista que plantea la efectiva división de Poderes y un Estado de derecho que no discrimine.